Agglomération d'Épinal

## SANCHEY Travaux du pont : le chantier mis en sécurité



Les garde-corps d'origine ont été retirés pour être rénovés et remplacés par des provisoires, mettant ainsi en sécurité le passage des piétons.

Commencé le lundi 7 février, le chantier de rénovation du pont enjambant le canal des Vosges, rue de la Libération, a débuté par une opération de mise en sécurité.

L'entreprise Bonini, choisie par le Département pour la réfection de l'ouvrage, a effectué les travaux de dépose des garde-corps du pont pour une remise en état. Dans la foulée, l'entreprise posait des rambardes provisoires pour permettre la traversée piétonnière du chantier en toute sécurité, mettant également en place des stationnements, en grande partie pour les parents du secteur de la rue de l'Avière, emmenant leurs enfants à l'école.

En conséquence, les transports scolaires ont changé sur les quatre lignes régulières de desserte.

Côté chantier, le terrassement pour dégager les tabliers avec démolition de la partie supérieure des gardes-grève a été réalisé, alors qu'actuellement, les travaux de ferraillage et de mise en œuvre de béton de retombées de dalles sont en cours.

Dans les semaines qui viennent, l'entreprise devra s'atteler à la mise en place d'une tranchée drainante, de la rehausse des corniches, la repose des garde-corps, la pose de trottoirs et la mise en œuvre de bitume et l'enrobé de la chaussée.

La véloroute, située en contrebas de l'ouvrage, verra une interdiction provisoire de son utilisation lors des travaux au droit de la piste.

Pour couronner le tout, la commune a mis son personnel technique dans une opération de nettoyage des talus bordant la départementale.

Rappelons que la durée de ce chantier est prévue pour trois mois, soit une fin des travaux envisagée pour fin avril - début mai.

Après les premiers jours où de nombreux automobilistes ont tenté le passage, en vain, tout est rentré dans l'ordre.